



# Reforma judicial busca descabezar a SCJN, dice ONG

| Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**LA ASOCIACIÓN** civil UNE, que forma parte de la Marea Rosa, aseguró que la reforma al Poder Judicial (PJ) que planea el Gobierno es una mala propuesta, ya que sólo pretende "descabezar" a la Corte, magistrados y jueces a través del voto popular, sin propiciar una mejora en policías, fiscalías o tribunales.

"Es una muy mala propuesta, no es la propuesta que se requiere, por lo menos no en la concepción general. Hay unos temas rescatables de la misma que pueden ser materia de análisis", destacó en entrevista con *La Razón*, el director del organismo, Francisco Torres Landa.

Señaló que los ámbitos o elementos a abordar, son mucho más que sólo tratar de "descabezar" a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a magistrados o jueces de distrito a través del voto popular, que no es un mecanismo que dará buenos resultados, ya que ningún país en el mundo lo ha implementado, salvo Bolivia.

"Simplemente en Bolivia tiene un 85 por ciento de rechazo; definitivamente no es una buena idea. Estamos proponiendo mesas de discusión en la Universidad La Salle el 8 y 9 de agosto en la Ciudad de México, para hablar de todos los componentes que se requieren para que el sistema judicial funcione", indicó.

Para que el sistema funcione, dijo, se debe empezar por las policías locales, fiscalías, tribunales locales y federales, la SCJN y el Consejo de la Judicatura Federal; para ello, harán una propuesta final que será enviada al Legislativo.

Indicó que el mejor sistema que se requiere en México necesita inversión y mantenimiento, pues se han desaparecido instituciones importantes; además, falta fortalecer a los ministerios públicos.

Señaló que, de aprobarse, representaría un antes y el después legal, pues se incluyen cinco reformas denominadas los cinco jinetes del Apocalipsis; iniciativa Plurinominales, iniciativa sobre Poder Judicial, iniciativa sobre Guardia Nacional, iniciativa sobre Organismos Constitucionales Autónomos e Iniciativa Electoral.

EL TIP

**EN QUERÉTARO**, simpatizantes de la Marea Rosa se concentraron en plaza de armas para exponer sus denuncias contra diversos actores políticos.

85

Por ciento de rechazo tienen los jueces en Bolivia